

Proyección de la Región de Coquimbo

Actualmente la región tiene una superficie de 40.579,9 Km2 y alberga a 757.586 habitantes, donde el 81,2% vive en zonas urbanas y concentrada principalmente en el área metropolitana de Coquimbo, con alrededor de 550 mil habitantes.

Es importante que se tenga un plan integral para la búsqueda de un desarrollo equilibrado en los ámbitos económico, ambiental y social, con objetivos claros a alcanzar y, en este caso, la Región de Coquimbo ha presentado su camino a seguir, con colaboración de diversos estamentos de la sociedad regional.

Esperamos que los diversos candidatos que se han presentado para estas elecciones de 2024, la conozcan

y realicen propuestas acordadas a lo que se ha proyectado, esto se debe a que, en procesos electorarios anteriores, es típico que surgen los ofertones de campaña, que no se condicen con la realidad. Esta planificación está orientada a mejorar las condiciones de vida de las personas de la región, fomentar la sostenibilidad en el territorio e incentivar la creación de empresas y su desarrollo.

Este plan cuenta con 7

lineamientos, 43 ámbitos de acción, más 83 objetivos específicos y 282 líneas de acción. Esta estrategia regional está orientada a trabajar en siete propósitos centrales: seguridad hídrica, bienestar socio territorial, conectividad y movilidad regional, Desarrollo Económico y capital humano, biodiversidad, calidad ambiental y preparación ante el riesgo, cultura y participación ciudadana.

Actualmente, la región tiene una superficie de 40.579,9 Km2 y alberga a 757.586 habitantes, donde el 81,2% vive en zonas urbanas, concentrada principalmente en el área metropolitana de Coquimbo, de alrededor de 550 mil habitantes. Sabemos que las principales actividades económicas de la

región son la minería, la agricultura, el turismo, la construcción y la pesca.

Teniendo presente que los candidatos que quieren representar a la comunidad lo hacen con el noble fin de servir y, a la vez, volcar su experiencia profesional para el bien de los habitantes, pese a que hemos tenido múltiples experiencias negativas, creemos que los electores deben conocer lo que piensa, como cree que deben convivir las personas, cuáles son sus valores, y para ello los ciudadanos deben interiorizarse en que no es lo mismo votar por cualquiera.

Solamente quiero dejar planteado algunos temas que son prioritarios y donde debe tenerse una posición clara y



Octavio Álvarez Campos
Profesor de Historia
y Geografía

técnica, como ser: resolver el tema de los residuos domiciliarios, la eliminación del emisario submarino, como enfrentar la escasez hídrica, decidir sobre comunidades que quieren transformarse en comunas, las conexiones fronterizas con nuestros vecinos argentinos, lograr un funcionamiento óptimo del área metropolitana de Coquimbo, entre otros.